

SAINT-PRIEST-EN-JAREZ - ÉCONOMIE

## Stratus packaging investit ses nouveaux locaux le 20 avril

Vendredi, c'est au sein même de ses futurs locaux encore en travaux, dans l'ancien site Jean Caby, que Stratus packaging a signé avec la Métropole de Saint-Etienne une convention de soutien financier. Le 20 avril, le groupe, leader dans la fabrication d'étiquettes imprimées, commencera la production. Avec 15 créations d'emploi à la clé.

Vu 24 fois | Le 14/02/2016 à 05:00 | Réagir

EDI



Perspective du site de Stratus packaging lorsque les travaux seront totalement achevés. Photo DR

Sur le sol, des adhésifs marquent déjà le futur emplacement des sept machines d'impression qui, dès le 15 mars, quitteront le site de Saint-Martin-la-Plaine pour rejoindre l'atelier au cœur de la zone industrielle de La Bargette. L'aménagement des salles de stock de réception des matières premières s'achève, tout comme celui des locaux sociaux à l'étage. Jean-Jacques Combémoré, directeur des opérations du groupe Stratus packaging, annonce l'investissement du site par les 43 salariés dès le 20 avril et par là même le début de la production. À cela s'ajoute la création effective de 15 emplois.

### Un besoin urgent de nouveaux locaux

Le site, baptisé Stratus Health and Beauty, sera plus particulièrement dédié à l'impression d'étiquettes pharmaceutiques et cosmétiques. Et à terme, lorsque la dernière tranche des travaux sera achevée, à la fabrication de manchons rétractables, une spécialité du groupe. Il aura fallu des mois de tractations, appuyées par Saint-Etienne Métropole, pour voir le groupe s'installer dans les 5 800 m<sup>2</sup> de locaux délaissés par Jean Caby en 2009. Et Gaël Perdriau de se réjouir de voir Stratus packaging « faire le choix de développer son activité sur notre territoire. Une preuve de la qualité et de la pertinence des actions que nous menons dans le cadre du développement de l'activité économique. Une façon aussi de démontrer que nous avons les capacités pour réhabiliter des locaux industriels ».

Quant au groupe Stratus packaging, qui compte désormais cinq sites de productions à Viriat près de Bourg-en-Bresse, Limoges, et désormais Saint-Priest-en-Jarez pour un total de 290 employés, il y avait un besoin urgent de nouveaux locaux « afin de regrouper les unités de production pour optimiser la gestion des flux. Toute une mécanique s'est mise en marche et, après avoir visité au mois de janvier nos sites, notre choix s'est porté sur celui-là qui nous a permis d'aménager des salles blanches, la propreté et l'hygiène étant primordiales pour notre activité ».

PASCALE

VOUS AVEZ AIMÉ  
CET ARTICLE ?  
PARTAGEZ-LE !

Tweeter

0

Partager

0

Partager



ENVOYER À UN AMI



IMPRIMER

Tags : **LOIRE - SAINT-ETIENNE - SAINT-ETIENNE ET SA RÉGION - ECONOMIE - ENTREPRISE**

---